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■ 会 長 報 告           内山 淑夫君 

２５周年実行委員会の報告をさせていただき

ます。一昨昨日の水曜日に実行委員会が開催され

ました。新聞でのロータリーＰＲ、セレモニ－無

しの記念パーティ－、ソウル世界大会への参加の

三本柱についてです。 
まずは新聞ＰＲです。私はかねがねロータリー

クラブは宣伝下手でいつもライオンズクラブの

後塵を拝しているという印象を持ち続けていま

した。存在をアピールすることが良くないことと

いうような風潮です。この殻を破りたいと言うこ

とで新聞広告を出したいと考えておりました。当

初は全県版にカラーで全面版で出したいという

野望にも似た思いでした。しかしながら現実的に

は新聞広告料は私どもの予算を遙かに超えるも

のであります。掲載日の指定の有無や同じ１面全

面広告であってもどのページかによって金額が

大きく違っています。予想していたこととはいえ、

事業全体に影響を及ぼすような展開になりつつ

ありました。そこでこのたびは新聞広告でのＰＲ

を断念し、別な切り口として私どもの活動を記事

で取り上げていただくことでロータリークラブ

をＰＲするように、働きかけていくこととなりま

した。 
では浮いた資金をどうするかと言えば、寄付と

事業の充実に使うこととなりました。具体的には

ポリオへの寄付、少年サッカー大会への１００個

のボール寄付、などです。その他パーティーや世

界大会参加旅行の充実のために使いたいと思い

ます。 
 記念パーティ－は藤枝市長、藤枝商工会議所会

頭、ガバナー、ガバナー補佐の各位から藤枝クラ

ブさんの全員登録をはじめ、この第５分区の会長

幹事さんにご案内をしたいと思います。来ていた

だいた方々に１万円の登録料をいただくわけで 

すから、満足してお帰りいただきたいと思ってい

ます。お土産もご家族の方が、まぁ－と言ってい

ただけるものを手配したいのです。 
 世界大会については本登録はひとり４万円ほ

どしますので私と竹田幹事が代表して出席して

きますが、参加者全員には朝食会にて世界大会を

味わっていただきたいと思います。 
 私はいま、例会や理事会や実行委員会、各委員

会に出席させていただき、あ－でもない、こ－で

もないと一喜一憂しながらも、これは最大の娯楽

であると痛感しております。これだけにぎやかな

１２月は久しぶりです。ロータリークラブにはい

っていてよかったと思える瞬間です。 

■ 幹 事 報 告           竹田 敏和君 

・国際ロータリー日本事務局より 
 職業奉仕月間 リソースのご案内がとどい

ております。 
・25 周年実行委員会より 
 本日、臨時理事会が招集されました。変更箇 
 所が数点あります。後日お知らせいたします。 

■ 出 席 報 告            平原 望君 

本日のホームクラブ

出席者 
前回の補正出席者 

38／46 82.60％ 42／46 91.30％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○池ヶ谷君 ○稲葉君 ○樽井君 ○松浦君 

○藪﨑君 ○山田君 川口君 鈴木寿君 森竹君 

(２)メークアップ者  

伴野 正明君（藤枝）小山 明良君（藤枝） 
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■ スマイル B O X           平原 望君 

・7 日の父の葬儀には、12 月の忙しい中、皆さま 
 には大変お世話になりました。無事に送ること 
 ができました。ありがとうございました。 

カルロス飯田君 

スマイル累計額  ４２０，０００円 

 

■ 外 部 卓 話                        

 

 

藤枝市健康福祉部 

 室長 藁科仁美様 
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■ 今週の一言         中村 博文君 

私は、1 日 2 食を心掛けております。「断食のす

すめ」「3 日食べなきゃ、7 割治る」 
等の本に感化され、なるべく実践していきたい

と思っております。 
断食でほとんどの病気が改善され、薬もいらな

い健康な体になれるようです。 
実際、1 週間のうち、3 日か 4 日は 2 食にしてプ

チ断食を実践しております。 
変化としては、2 週間くらいで痩せたように感じ

ます。そして飲んでも疲れないようになり 
なんとなく体が軽くなり力が湧いてくるように

感じてきます。多少お腹が空くときがあります

が慣れてきます。みなさんもどうですか？ 
「・少食・笑い・感謝・長息・筋トレ」健康の秘訣 
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(担当／渡邊芳君) 
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